
Besuch bei Knut 21. Mai 2016 

Nun war es endlich wieder so weit, der schon traditionelle Besuch bei Knut Gissel stand an. Ute 

Brüggemann und Arno Stetten  reisten aus Bonn an. Gerhard Windsheimer aus Wiesenbach. Stefan 

Retagne aus Ehingen und ich, Horst Reil aus Göppingen, freuten uns auf den Besuch bei Knut und 

seiner Frau Inge. Ute, Arno, Gerhard kamen mit dem Auto, Stefan und ich mit der Eisenbahn, die 

diesmal wirklich pünktlich war!!  Am Mannheimer Bahnhof wartete schon Knut  auf uns. Noch schnell 

ein paar Blumen für Inge gekauft und sind dann zum Treffpunkt am Mannheimer Blumengarten 

gefahren. Knut wollte uns unbedingt die herrliche Blumenpracht zeigen, leider waren aber schon 

viele Blumen verblüht. War aber trotzdem ein schöner Spaziergang durch den wunderbar angelegten 

Park. Hier wurden auch die ersten Bilder gemacht. Danach ging es zum Mittagessen zu unserer 

„Stammgaststätte Gorxheimer-Tal“  und zur allgemeinen Überraschung kam da auch Ralf Hoffmann 

dazu. Beim Warten auf das Essen wurde wieder ein interessanter Austausch von Informationen 

vorgenommen. Ralf hatte wieder einige Neuheiten aus dem Figurenbereich zu erzählen, leider 

konnte er nicht lange bleiben und verabschiedete sich  nach dem Essen.  

Wir führen dann zu Knuts Wohnung, wo uns Inge herzlich begrüßte und sich über unseren 

Blumenstrauß sehr freute. Im Arbeitszimmer saßen wir dann in gemütlicher Runde zusammen, 

überreichten Knut ein paar Figurengeschenke als nachträgliche Erinnerung an seinen 70. Geburtstag.    

Wir bewunderten die neuen Umbauten von Knut, der immer wieder mit sehr schönen Kreationen 

seine Ideenvielfalt vorstellen konnte.  Es war wieder ein sehr inhaltsreicher Austausch an Infos über 

unserem gemeinsamen Hobby „Figuren“ und dann war es auch schon bald Zeit zum Kaffetrinken. Bei 

dem super guten Kuchen von Inge und Kaffee rückte die Abreise immer näher. Knut hat dann Stefan 

und mich zu Mannheimer Bahnhof gefahren, während Ute, Arno und Gerhard sich per Auto auf die 

Heimreise machten. 

Es war wieder ein sehr schönes Treffen und wir bedanken uns sehr herzlich bei Inge und Knut für die 

wunderbare Möglichkeit, sich mal wieder persönlich zu treffen. 


